Recuerdan al general iraní Soleimani a un año de su asesinato



General Qasem Soleimani

Teherán, 3 ene (RHC) Los países árabes recuerdan de diversas maneras el primer aniversario del asesinato del general Qasem Soleimani, por fuerzas de Estados Unidos en el aeropuerto de Bagdad, capital de Irak.

En Irán se desarrollan diferentes actividades con llamamientos a la venganza contra Estados Unidos, al que acusó nuevamente de cometer "un acto de terrorismo internacional".

Así se expresó este fin de semana el ministro de Exteriores iraní, Mohamad Yavad Zarif, quien describió en su día a Soleimani como "la fuerza más eficaz en la lucha contra Al Qaeda y Estado Islámico".

"Al cometer un acto cobarde de terrorismo contra el general Soleimani, EEUU violó la ley internacional y la Carta de la Organización de las Naciones Unidas (ONU), en una flagrante violación de la soberanía iraquí", hizo saber en su cuenta de Twitter. "Irán no descansará hasta llevar a los responsables ante la justicia", aseveró.

Mientras en un acto multitudinario el máximo responsable de las Unidades de Movilización Popular de Irak (Al-Hashad Al-Shabi, en árabe), Faleh al-Fayaz expresó: "La venganza por el asesinato de los comandantes de la Resistencia se realizará mediante la implementación de la resolución del Parlamento [iraquí, que exige] la salida de los militares estadounidenses".

Al-Fayaz formuló estas declaraciones en la plaza Al-Tahrir en Bagdad, la capital, para rememorar el primer aniversario del asesinato, ordenado por EE.UU. en Irak, del comandante de la Fuerza Quds del Cuerpo de Guardianes de la Revolución Islámica (CGRI) de Irán, el teniente general Qasem Soleimani, y del subcomandante de las fuerzas populares iraquíes, Abu Mahdi al-Muhandis.

Para el líder de las Al-Hashad Al-Shabi, esa congregación por parte de los iraquíes para rendir homenaje al general Soleimani y a Al-Muhandis refleja la "voluntad nacional" del país árabe.

Al respecto, aseguró que los iraquíes permanecerán leales a los héroes de la lucha antiterrorista e insistirán en tomar represalias contra los autores de su asesinato.

También el líder yemení del movimiento popular yemení Ansarolá, Abdulmalik al-Houthi condenó la política de agresión y hostilidad que llevan los gobiernos de EE.UU e Israel al rememorar el asesinato de Soleimani.

En un discurso pronunciado este domingo, el dirigente enfatizó que todas las personas han de asumir la responsabilidad de liberarse de las garras de la tiranía y la opresión y dijo que los gobiernos occidentales siembran discordia entre los musulmanes.

Esta misma jornada, miles de yemeníes han celebrado una marcha en la provincia de Saada (noroeste) para conmemorar el aniversario del asesinato del general Soleimani y de Al-Muhandis.

Los manifestantes portaron carteles con imágenes de ambos héroes, gritando lemas como: "Hacemos un pacto con Soleimani para vengarnos de los criminales", "De Saada a Bagdad, una puerta de entrada a la independencia" y "Construimos el camino con la sangre de los mártires".

El máximo responsable de Ansarolá ha alabado la Revolución Islámica por haber liberado a Irán de la hegemonía estadounidense.

En otro momento de sus declaraciones, ha criticado la normalización de lazos de ciertos países árabes con Israel, con la mediación de EE.UU. En opinión de Al-Houthi, Washington persigue fortalecer al régimen de ocupación en la región de Asia Occidental.

Al-Houthi llamó a la unidad entre los musulmanes para frustrar todos los complots urdidos por los enemigos israelíes y estadounidenses.

Igualmente, el Gobierno de Venezuela envió un mensaje de solidaridad a las autoridades y pueblo de Irán, en ocasión del primer aniversario del asesinato del mayor general Qasem Soleimani.

En un comunicado oficial, el Ejecutivo bolivariano reiteró su repudio a la acción terrorista ordenada por la administración estadounidense de Donald Trump a inicios de 2020 contra el entonces comandante de la Fuerza Quds del Cuerpo de Guardianes de la Revolución Islámica.

Venezuela enalteció al líder militar iraní como ejemplo de valentía, lucha y firmeza en la garantía de la liberación de territorios ocupados por fuerzas extranjeras y en el combate contra los grupos terroristas

sembrados en Medio Oriente por las erráticas intervenciones de Occidente.

'El mártir Soleimani luchó por la consolidación del eje de resistencia y soberanía de los pueblos y por una nueva ecuación de la geometría del poder regional en favor de la paz', subrayó el Gobierno venezolano.

Agregó que el legado de Qassem Soleimani constituirá siempre fuente de inspiración para los pueblos que defienden su autodeterminación y luchan por su liberación ante las acciones inhumanas del imperialismo.

Venezuela ratificó su firme rechazo a las acciones terroristas contra la República Islámica de Irán y exigió el pleno respeto al derecho internacional, como garantía de paz y seguridad de todos los pueblos.

Fuente: Telesur, Hispantv y Prensa Latina

https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/243587-recuerdan-al-general-irani-soleimani-a-un-ano-de-su-asesinato



Radio Habana Cuba